ひまわりぐみクラスだより



尚徳福祉会 馬橋保育園

日に日に秋が深まり戸外での遊びが気持ちよく感じられるようになりました。先日は、運動会にご参加いただきありがとうございました。緊張したり、不安な気持ちも多くあったと思いますが一人一人が持っている力を存分に出していましたね。堂々とした表情が本当に素敵で、子どもたちの力はすごい!! と感動しました。この経験を自信にして、これからも色々なことにチャレンジしたり、応援し合ったりしていけたらと思います。たくさんのご協力をありがとうございました。



今月のねらい

- 自分のことは自分でしようとしたり、難しい 時には自分の言葉で伝えようとする。
- 秋の自然に関心を持ち、観察したり遊びに 取り入れようとする。

お願い・お知らせ

- ★寒くなってきましたので、【外用ジャンパー】の ご用意をお願いします。(※自分で着脱できるもの で、安全性の為フードのない物。)
- ★9:30までの登園にご協力をお願いします。 ※1日の流れやみんなで話し合いをする朝の会の 時間を大切に過ごしていきたいと思っています。
- ★小学校に向けて・・「自分のものを自分で準備したり片付ける、自分のものは自分で管理する」ということを少しずつおこなっていきたいと思います。登園鞄など、自分で持つ習慣も少しずつつけていきたいと思いますので、無理のない範囲でご協力いただけたら嬉しいです。

11月生まれのお友だち

6さいのたんじょうび おめでとう!!

【自分たちで考える!】

運動会を終え、クラスみんなで取り組むことの楽しさや協力し合うことで感じられる 達成感をたくさん経験できた子どもたち。 運動会後ある日の昼食のことでした。

デザートのおかわりは残りわずか、「どうしても食べたい!でももうなくなってしまう・・」と涙ぐむ子がいた時です。「あと1個なら半分こしたら?」と声をあげた子に「それがいいよ」と賛同する子どもたち。その一声で2人ともおかわりを喜ぶ姿がありました。

そのあと・・残りのお肉が欲しい子は4人、おかわりは1つ。様子を見ていると、先ほど涙を流し半分こにしてもらった子が「そういう時は分ければいいよ!」と今度は声をかけていたのです。もらった優しさを今度は他の子にあげたり、考えたことを行動にうつしてみたり・・こういった経験をたくさん積み重ねていけたらと感じた出来事でした。



<u>11月のサッカー教室は</u> 20日(水)です。

※天候などにより変更になる場合も あります。